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C.P. Carlos Emilio Contreras 
Galindo

Presidente Municipal 14/12/2015 México D.F. 14/12/2015
Presentación del programa vivienda vertical a la 
secretaria Lic. Rosario Robles 

Participar como municipio en la ejecución de vivienda vertical, 
siendo junto con León, Guanajuato, los únicos municipios que 
participan en este programa

C. Alfonso Mercado Chávez
Director del Instituto Municipal 
de la Vivienda

14/12/2015 Cd. De México. 14/12/2015

Asistir como invitado y acompañante del Presidente 
Municipal el C.P. Carlos Emilio Contreras Galindo al 
evento de entrega de Premio Nacional de Vivienda 
2014, organizado por la SEDATU, en el cual por parte 
del Presidente Municipal se realizó la presentación 
ante la Lic. Rosario Robles Berlanga, Secretaria de 
Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, del proyecto 
de Vivienda Vertical que a través del Instituto 
Municipal de Vivienda de Durango, se ejecuta por la 
presente Administración Municipal en la Ciudad de 
Durango.

Presentación del proyecto de Vivienda Vertical a la Lic. Rosario 
Robles Berlanga, así como planteamiento de apoyo para el 
ejercicio fiscal 2016

M.C. Elisa María Haro Ruiz Directora de Turismo  04/12/2015 Mazatlán, Sinaloa 05/12/2015

Realizar promoción de Durango durante el primer fin 
de semana de diciembre (viernes 4 y sábado 5) a 
través de entrevistas, enlaces directos y transmisión 
de spots en EXA FM para presentar la oferta de 
centros ecoturísticos y reforzar la promoción de la 
oferta de museos, paseos y atractivos duranguenses.

De acuerdo a la información proporcionada por el presidente de 
la Asociación de Hoteleros, se registró un incremento en la 
ocupación hotelera durante el periodo vacacional de invierno. 
Según las encuestas, el estado que sigue ocupando primer lugar 
en la emisión de turismo hacia Durango es Sinaloa, por lo que se 
puede considerar que la estrategia de promoción que realiza el 
municipio sigue siendo adecuada.

C.P. Jesús Alfredo Andrade 
Gallegos

Síndico Municipal 05/12/2015 Mazatlán, Sinaloa 06/12/2015
Representar al H. Ayuntamiento del Municipio de 
Durango en el Segundo Informe Anual de la 
Presidencia Municipal de Mazatlán

Se atendió en tiempo y forma a la invitación que realizó el 
Ayuntamiento de Mazatlán Sinaloa, Ciudad hermana de nuestro 
Municipio al Segundo Informe de Avances y Resultados.

Lic. José Guadalupe López 
Carbajal

Director Municipal de Seguridad 
Pública

17/12/2015 Ciudad de México 17/12/2015
Reunión de la conclusión del ejercicio 2015 del recurso 
SUBSEMUN

Reunión de la conclusión del ejercicio 2015 del recurso 
SUBSEMUN

L.A.E. Eleazar Gamboa de la Parra
Director Municipal de Fomento 
Económico

08/12/2015 Cd. de México, D.F. 08/12/2015 Asistir a reunión de trabajo con empresarios.

Fortalecer relaciones públicas, para promover la inversión en la 
Cd. de Durango, se sostuvieron pláticas con empresarios los 
cuales se encuentran interesados en llevar a cabo inversiones 
en esta Ciudad.

GIRAS DE TRABAJO
Concentrado correspondiente al mes de Diciembre de 2015
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GIRAS DE TRABAJO
Concentrado correspondiente al mes de Diciembre de 2015

L.A.E. Eleazar Gamboa de la Parra
Director Municipal de Fomento 
Económico

15/12/2015 Cd. de México, D.F. 15/12/2015 Asistir a reunión de trabajo con empresarios.

Fortalecer relaciones públicas, para promover la inversión en la 
Cd. de Durango, se sostuvieron pláticas con empresarios los 
cuales se encuentran interesados en llevar a cabo inversiones 
en esta Ciudad.

Ing. Hugo F. López Gurrola Director General (AMD) 18/12/2015 México D.F.  18/12/2015 Reunión CONAGUA Reunión CONAGUA

Lic. Carlos Iván Soto Hernández
Director Municipal de 
Comunicación Social

14/12/2015 México D.F.  14/12/2015

Acompañar al alcalde para realizar cobertura de 
información en la participación que tuvo en el evento 
desarrollado por la SEDATU, donde se expuso el 
proyecto de vivienda vertical.

Durante su visita de trabajo, el alcalde duranguense se reunió 
con Rosario Robles Berlanga, titular de la SEDATU, con 
Fernando Abusaid, Presidente de la Cámara Nacional de la 
Industria de Desarrollo y Promoción de la Vivienda (Canadevi) y 
con Jorge Alejandro Nieto, ex director de SEDATU, sobre los 
proyectos de vivienda que cuenta el municipio de Durango, esto 
con la finalidad de atraer mayores recursos para construir 
viviendas de interés social para personas de bajos recursos  
económicos. Mediáticamente se posicionó ante la opinión 
publica que además de las gestiones que se realizan para bajar 
recursos para vivienda, se informó sobre las acciones que ha 
realizado el Gobierno Municipal en este rubro a favor de la 
ciudadanía, para buscar un acercamiento de la misma a los 
apoyos que ofrece el Ayuntamiento y con ello mejorar la 
calidad de vida de las familias.


